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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 
La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 10 de enero de 2025, ha resuelto convocar la celebración de la 
sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 16 de enero de 2025 en el Salón de Plenos, en primera 
convocatoria a las 10:30 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, 
fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

 
A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones extraordinaria de carácter urgente de 5 de diciembre y 
ordinaria de 19 de diciembre, ambas de 2024. 

iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa 
competente: 

2º.- Aprobación definitiva del Estudio de Detalle de la parcela sita en el Grupo Fernando Coca de la 
Piñera (PGU/2024/3). 

3º.- Aprobación inicial de la modificación parcial de la Ordenanza Fiscal nº 309 reguladora de la tasa por 
aprovechamiento especial de los inmuebles de titularidad municipal. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

4º.- Terminación de expediente sancionador UJR/2024/175 en materia de arbolado y responsabilidad por 
daños. 

5º.- Solicitud de compatibilidad de empleado municipal, expediente ARH/2024/612. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

6º.- Decretos remitidos por la Concejal-Secretaria de la Junta de Gobierno Local. 
ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

7º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por su Concejal-Secretaria. 
iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 

8º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por la Concejal-
Secretaria de la Junta de Gobierno Local. 
9º.- Resoluciones del Secretario General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

10º.- Del Grupo Municipal Vox para la promoción del bienestar laboral en el Ayuntamiento. 

11º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la adscripción de Pozuelo a la zona A del Consorcio Regional 
de Transportes.  

v.  Ruegos y preguntas:  

12º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

12.1.- De la Sra. García Flórez datos de criminalidad en el municipio. 
12.19.- De la Sra. García Flórez sobre autorización demanial para la instalación y explotación de 

elementos en el ámbito de Prados de Torrejón con motivo de las Fiestas de Navidad. 
12.20.- De la Sra. Lora Gómez sobre el horario de las bibliotecas en época de exámenes. 
12.30.- De la Sra. Hernández Martinez sobre el procedimiento de contratación de eventos en las 

Fiestas Navideñas. 
12.40.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la necesidad y los planes de expansión de la red de carriles 

bici en Pozuelo. 
  De respuesta escrita: 

12.2.- De la Sra. García Flórez sobre el aperitivo navideño de ESIC.  
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12.3.- De la Sra. García Flórez sobre el centro de salud de la zona norte. 
12.4.- De la Sra. García Flórez sobre permuta acordada con los vecinos de la CP Cibeles. 
12.5.- De la Sra. García Flórez sobre el Mercado de la Navidad. 
12.6.- De la Sra. García Flórez sobre la gran verbena de Nochevieja I. 
12.7.- De la Sra. García Flórez sobre la gran verbena de Nochevieja II. 
12.8.- De la Sra. García Flórez sobre el Monte del Pilar I. 
12.9.- De la Sra. García Flórez sobre el Monte del Pilar II. 
12.10.- De la Sra. García Flórez sobre el Monte del Pilar III. 
12.11.- De la Sra. García Flórez sobre reclamaciones relativas a la tasa de recogida de basuras. 
12.12.- De la Sra. García Flórez sobre quejas a la revista Vive Pozuelo. 
12.13.- De la Sra. García Flórez sobre robos en el municipio durante el periodo navideño. 
12.14.- De la Sra. García Flórez sobre solicitudes a la Junta de Gobierno Local. 
12.15.- De la Sra. García Flórez sobre instalaciones navideñas en Prados de Torrejón. 
12.16.- De la Sra. García Flórez sobre la web “https//pozuelodecompras.es/es” I. 
12.17.- De la Sra. García Flórez sobre la web “https//pozuelodecompras.es/es” II. 
12.18.- De la Sra. García Flórez sobre valoración de la campaña de Navidad. 
12.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre el estado del trabajador accidentado en labores de 

limpieza. 
12.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre la información solicitada, relacionada con el trabajador 

accidentado de la empresa SAMIL. 
12.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre la disminución de oferta de carsharing en Pozuelo. 
12.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre la acumulación de basuras y falta de limpieza en el barrio 

de la Estación. 
12.25.- Del Sr. González Bascuñana sobre el cumplimiento de los acuerdos de Pleno. 
12.26.- Del Sr. González Bascuñana sobre la actuación del conserje del Valle de las Cañas, evitando 

un robo. 
12.27.- Del Sr. González Bascuñana sobre viviendas vacías en Pozuelo. 
12.28.- De la Sra. Hernández Martinez sobre el estado de retorno a su estado original del pabellón 

multiusos del Valle de las Cañas. 
12.29.- De la Sra. Hernández Martinez sobre información disponible en el Perfil del Contratante de 

Pozuelo. 
12.31.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre caídas en nuestras calles por la falta de mantenimiento de 

las mismas. 
12.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el detalle de gastos de protocolo en 2024. 
12.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el importe total de las inserciones del Ayuntamiento en los 

soportes publicitarios en vía pública que gestiona la empresa JCDecaux. 
12.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el retraso en la convocatoria de ayudas para financiar el 

comedor escolar destinadas a alumnos escolarizados en centros educativos sostenidos con fondos 
públicos del curso 2024/2025. 

12.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el riesgo de que el suelo destinado a hacer un polideportivo 
para el colegio Divino Maestro se destine a otros usos incumpliendo una promesa hecha al cole por el 
Equipo de Gobierno. 

12.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el período medio de pago a proveedores en cada uno de los 
meses del 2024. 

12.37.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las plantaciones y replantaciones de arbolado en la 
campaña 2024/2025. 
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12.38.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las Fiestas de Navidad en el aparcamiento adyacente al 
ESIC, las molestias a vecinos, estudiantes de la biblioteca adyacente, mayores del centro Las Praderas y 
daños en las zonas de jardines y parque adyacente. 

12.39.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la necesidad de nuevos aseos en las cabeceras de las 
líneas de autobús urbano e interurbano que prestan servicio en Pozuelo. 

12.41.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre el gimnasio del colegio Divino Maestro. 
12.42.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre contratación de romanos para la Cabalgata. 
12.43.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre el servicio de teleasistencia. 
12.44.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre información a los Concejales de la oposición. 
12.45.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre publicación en la web de las preguntas del pleno anterior. 
12.46.- De la Sra. Domínguez Perals sobre los límites de ruido permitidos en torno al nuevo recinto 

ferial de Pozuelo de Alarcón. 
12.47.- De la Sra. Domínguez Perals sobre licitaciones realizadas para los eventos de la Navidad 

2024. 
12.48.- Del Sr. Hernández Pando en referencia a la fiesta de fin de año.  
12.49.- Del Sr. Hernández Pando en referencia a la construcción de viviendas mal llamadas 

“asequibles” en Coca de la Piñera. 

13º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

14º.- Ruegos formulados en plazo. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

15º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

Gonzalo Cerrillo Cruz  
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